
平成 20 年 11 月 18 日  議会基本条例等調査特別委員会 
 

 

藤井委員 

  私自身も感想を述べさせていただきますと、委員を出していない会派からの意見もきち

っと聞いていただきまして、こういうふうな形にしていただいたということで、非常にま

たすっきりした正副委員長案だというふうに認識しておりますので、そのことだけお話を

させていただいて終わります。 


